



**Ségolène ROYAL, Ministre de l'Écologie,
du Développement durable et de l'Énergie**

Paris, le mardi 6 mai 2014

INVITATION PRESSE

**Ségolène ROYAL,
ministre de l'Écologie, du Développement durable et de l'Énergie**

annoncera les
**lauréats de l'appel d'offres
pour l'installation d'éoliennes en mer**

lors d'une conférence de presse

Mercredi 7 mai à 16h30

Hôtel de Roquelaure, 244 boulevard Saint-Germain – Paris 7^{ème}

Pour assister à la conférence, merci de bien vouloir vous accréditer par retour de mail :
secretariat.presse@developpement-durable.gouv.fr

Contact presse :

01 40 81 78 31



**Ségolène ROYAL, Ministre de l'Écologie,
du Développement durable et de l'Énergie**

Paris, le mercredi 7 mai 2014

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Ségolène ROYAL présente la nouvelle filière française de l'énergie éolienne en mer

Ségolène ROYAL présentera, lors d'une conférence de presse, aujourd'hui à 16h30 la nouvelle filière française de l'énergie éolienne en mer, en présence des acteurs industriels et énergéticiens de la filière engagés dans six grands projets. Quatre de ces projets sont en cours (Fécamp, Courseulles-sur-Mer, Saint-Nazaire et Saint-Brieuc) et deux démarreront très prochainement (Yeu-Noirmoutier et Le Tréport).

Avec EDF Energies nouvelles, Alstom, GDF Suez et Areva, c'est l'occasion de bâtir une grande filière d'excellence française en rassemblant toutes nos forces, dans une logique gagnant-gagnant.

C'est un acte majeur de l'accélération de la transition énergétique.



Suivez la conférence de presse sur [@Ministere_DD](https://twitter.com/Ministere_DD) et via [#DDirect](https://twitter.com/DDirect) à partir de 16h30.

Contact presse :

01 40 81 78 31



Ségolène Royal, ministre de l'Écologie,
du Développement durable et de l'Énergie

Paris, le Mercredi 7 mai 2014

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Ségolène ROYAL rassemble les industriels pour soutenir et développer l'énergie éolienne en mer

Ségolène ROYAL a rassemblé les industriels et énergéticiens de la filière française de l'énergie éolienne en mer et a réaffirmé sa volonté de soutenir l'innovation et le développement des énergies renouvelables. **Objectif : ensemble ; faire de la France le chef de file en Europe dans ce secteur d'avenir.**

Ségolène Royal a annoncé l'installation de deux nouveaux parcs d'éoliennes en mer, qui seront construits à Yeu-Noirmoutier et au Tréport par **GDF Suez** associé à deux entreprises d'excellence : **EDP Renewables**, groupe portugais leader dans le domaine des renouvelables, et **Neoen Marine**, acteur français incontournable du secteur.

Ces deux nouveaux projets viennent s'ajouter aux quatre parcs éoliens en mer, qui représentent 2 000 mégawatts, dont trois sont situés :

- au large de **Saint-Nazaire** pour le consortium **EDF Dong**, avec **Alstom** et **Nass&Wind** ;
- à **Courseulles-sur-Mer** et **Fécamp** pour le consortium **EDF Dong**, avec **Alstom** et **WPD**.

Tous ces projets, portés par les entreprises comme EDF Énergies nouvelles, Alstom, GDF Suez, Neoen et Areva qui forment une filière d'excellence française, illustrent le lien entre transition énergétique et développement économique.

Près de 10 000 emplois sont attendus pour la filière de l'éolien en mer. Les investissements générés, qui s'élèveront à environ 3,5 milliards d'euros, permettront également de dynamiser l'implantation industrielle sur notre territoire.

Pour engager la France vers ce nouveau modèle énergétique, porteur d'emplois et d'activité, Ségolène Royal a également annoncé :

- le **renforcement de la filière éolien en mer** grâce à l'identification de nouvelles zones ; les premiers résultats seront disponibles cet été ;
- le lancement d'ici cet été d'un **nouvel appel d'offres pour les installations photovoltaïques** de grande puissance.

Retrouvez **le discours de la ministre et le dossier de presse en ligne.**

Contact presse :

01 40 81 78 31